

ALERTA SANITARIA PREVENTIVA(15-JULIO-2016)

MINISTERIO DE SALUD DECRETA ALERTA SANITARIA PREVENTIVA POR ENFERMEDADES RESPIRATORIAS EN LA REGION METROPOLITANA, VALPARAISO Y BIOBIO.

Esta herramienta permitirá dar nuevos recursos y entregar mayor flexibilidad a la gestión que se realiza durante la Campaña de Invierno.

La Ministra de Salud, Dra. Castillo, explicó que debido a la circulación viral alta y el aumento de las neumonías en adultos y adultos mayores, se declaró preventivamente esta alerta ,para poder trabajar adecuadamente con la dotación de personal que se requiere para mejorar la atención de salud de los pacientes que están en los establecimientos.

Esta semana se registró un aumento sostenido de la circulación viral respecto de la semana pasada, siendo el VRS, el principal agente afectado, seguido de Influenza. Esto ha significado un aumento de atenciones en salud en Hospitales y SAPUS por causa respiratoria.

RECONOZCAMOS LOS SÍNTOMAS DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS GRAVES

EN ADULTOS MAYORES



1. Si no quiere comer, siente malestar o decaimiento y escalofríos.



2. Si el tono de su piel o boca se ponen azulados.



3. Si tiene dificultades para respirar y siente una puntada en sus costillas.



4. Si tiene tos con sangre.

EN EMBARAZADAS



1. Si tiene complicaciones al respirar, o su respiración es rápida o ruidosa.



2. Si tiene mucha tos y escalofríos.



3. Si se siente decaída y no tiene ánimo para realizar sus actividades.



4. Si tiene falta de sueño y de apetito.

EN NIÑOS Y NIÑAS MENORES DE 1 AÑO



1. Si tiene dificultad al respirar, fiebre y el pecho se hunde entre las costillas.



2. Si tiene los labios morados.



3. Si está más irritable.



4. Si no quiere mamar, comer o beber.